

Vidéo sur les pas de Montfort en France

ROME, Italie - Une vidéo réalisée au Scolasticat de Rome raconte le pèlerinage en France "Sur les traces de Saint Louis Marie de Montfort", qui s'est déroulé du 22 août au 3 septembre 2024, sur les lieux liés à la vie du fondateur de trois congrégations religieuses : Missionnaires de la Compagnie de Marie - Montfortains, Filles de la Sagesse et Frères de Saint Gabriel - Gabriélistes. Cf. https://www.youtube.com/watch?v=3AcFJInMZLY

Le pèlerinage a été organisé par la Province italienne des Missionnaires Montfortains, auquel ont participé 24 personnes, parmi lesquelles des pères, des séminaristes, des novices et des laïcs.

Les enseignements sur la vie et la spiritualité du Père Montfort ont été assurés par le P. Pier Luigi NAVA SMM. Le voyage a été riche en rencontres avec les différentes branches de la Famille Montfortaine.

Outre les lieux liés à Saint Louis Marie comme Paris, Chartres, Rennes, Montfort-sur-Meu, Iffendic, Mont-Saint-Michel, Dinan, Pontchâteau, La Séguinière, Saumur, Fontevraud, Poitiers, Mervent, La Rochelle, Luçon et Saint-Laurent-sur-Sèvre, le pèlerinage s'est également arrêté à Lyon, Nevers et Ars.

Le fond musical de la vidéo est le chant « Liberos » basé sur les paroles de la « Prière ardente » de Saint Louis Marie de Montfort. Ce texte inspiré et prophétique, contenant une vision de l'Église appelée à la mission, s'adresse à tous : au clergé, aux religieux et aux laïcs, aux hommes et aux femmes, à tous ceux qui veulent mûrir leur foi et leur vocation baptismale jusqu'à sentir battre en eux- mêmes. le cœur de l'apôtre.

Saint Louis Marie de Montfort, priez pour nous ! Bienheureuse Marie-Louise de Jésus, priez pour nous !

Mikolaj GACEK, Scolastique SMM